



Turnverein Reichenburg SZ MITGLIED DES ETV

Reichenburg, den 2. Juli 1962

An
Redaktion des

Ich möchte Sie höflichst bitten folgende Einsendung in der nächsten Nummer Ihrer Zeitung erscheinen zu lassen:

Reichenburg. (EINGES.) Beim Turnverein.

Vom Glarner-Bündner Kantonaltturnfest in Mollis kehrten unsere Turner kranzgeschmückt nach Hause zurück. Mit 142.30 Punkten klassierte sich unsere Sektion recht ehrenvoll. Schade, dass der Sektionslauf misslang sonst hätte sich unsere kleine Sektion unter den ersten klassiert. Bei den Einzelturnern stand Kistler Rene in Kat. Kunst C im zweiten Rang, Glaus Othmar in Kat. National C im dritten Rang, beide mit Zweig. Japer Ernst verfehlte den Kranz im Nationalturnen nur ganz knapp.

Am 7. und 8. Juli startet unsere Sektion am Zentralschweizerischen Verbandsturnfest in Baar. Festbummler die an diesem grossen Turnere Anlass teilnehmen möchten, können sich beim Präsidenten Josef Kistler melden.

Mit freundlichen Turnergrüssen

per: T.V. Reichenburg